

Harmonie Colmarienne

Maison des associations 6 route d'Ingersheim
68000 COLMAR

<http://harmonie-colmarienne.fr>

contact@harmonie-colmarienne.fr

Activité(s) : harmonie /fanfare

L'Harmonie Colmarienne est un ensemble fondé en 1964 et présidé par Philippe Bentz.

Cet orchestre amateur est un cadre d'échange proposé à chaque musicien pour partager sa passion, mêlant plaisir et exigence. Il se produit principalement en concert mais aussi lors d'événements de la vie colmarienne.

Sous la direction de Quentin Bussmann depuis 2017, l'ensemble évolue dans un espace de curiosité et de création, allant à la rencontre de musiciens professionnels, de compositeurs mais aussi d'esthétiques et de formes artistiques nouvelles tout en s'inscrivant dans la tradition des orchestres d'harmonie.

L'association compte également un ensemble folklorique sous l'impulsion d'Éric Schutzger, le Loyola.

Lieu de répétition :

Maison des associations

6 route d'Ingersheim

68000 Colmar

Jour de répétition : jeudi

Horaire de répétition : 20h30-22h30

Année de création : 1964

Précisions : Amateur

-
- <https://facebook.com/harmoniecolmarienne>